
   

Bankverbindung: Sparkasse Sprockhövel, IBAN: DE80 4525 1515 0001 008713,   BIC:  SPSHDE31XXX 

www.gruene-sprockhoevel.de 
 

BÜNDNIS 90/DIE GRÜNEN, AM EICKEN 10 C, 45549 SPROCKHÖVEL 
 

RATSFRAKTION SPROCKHÖVEL 
 
Fraktionsvorsitzender 
Thomas Schmitz 
Tel.: 017649522265 
Stellvertr. Fraktionsvorsitzende 
Britta Altenhein 
Tel: 02339 - 5633 
Büro: 
Am Eicken 10c 
45549 Sprockhövel 
Tel: 02324 – 3808323 (AB) 

 
info@gruene-sprockhoevel.de 
www.gruene-sprockhoevel.de 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 

Anfrage zur Ratssitzung am 3.9.2020 

 
Sehr geehrter Bürgermeister,  
 
in der aktuellen Diskussion um eine Gewerbeflächenentwicklung in 
Linderhausen/Gangelshausen haben sich durch die Presseberichterstattung und die 
verschiedenen Diskussionen, unter anderem in den sozialen Netzwerken für uns einige Fragen 
ergeben. Diese insbesondere vor dem Hintergrund der Aussage des Herrn Hoven, es gäbe zurzeit 
keinen konkreten Standort, die den Aussagen der FDP Sprockhövel mit einem eindeutigen 
Standort auf Facebook entgegenstehen. Wir bitten um Beantwortung folgender Fragen: 
 
1. Gab es Gespräche mit einem Gewerbebetrieb über einen Umzug an einen Standort in 
Linderhausen/Gangelshausen? 
 
Wenn ja: 
 
2. Ist in diesen Gesprächen über einen konkreten Standort gesprochen worden? Wenn ja, wo 
(ggf. Angabe eines Suchraumes)? 
 
3. Lagen in diesen Gesprächen konkrete Pläne vor? 
 
4. Wie groß soll die gesamte Gewerbefläche werden, ist die Ansiedlung weiterer Betriebe 
geplant? 
 
5. Soll die Fläche als reg. Kooperationsstandort entwickelt werden? Wenn ja: Im neuen Vorschlag 
des RVR für Kooperationsstandorte ist die Fläche nicht enthalten, wie soll sie planerisch 
gesichert werden? 
 
6. Wurden die Planungen zum Ausbau des AK Wuppertal Nord berücksichtigt? 

An Bürgermeister der Stadt Sprockhövel 
Herrn Ulli Winkelmann 
 
Per E-Mail 
 

Sprockhövel, 02.September 2020 
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7. Gab es Absprachen zum weiteren Vorgehen? 
 
8. Welche Verwaltungen waren an dem Gespräch beteiligt? 
 
 
Eine gleichlautende Anfrage ist auch an die Verwaltungen der Stadt Schwelm, sowie an die 
Verwaltung des Ennepe-Ruhr-Kreises gegangen. 
 
 
Mit freundlichen Grüßen  
 
 

 
 
 
 

Thomas Schmitz 
Fraktionsvorsitzender- 


